

*Une nouvelle campagne de
solidarité avec Cuba débute en
Uruguay*

Image not found or type unknown

La Havane, 25 juillet (RHC) Briser le blocus par lequel les Etats-Unis tentent d'écraser Cuba, et soutenir son peuple, sont les objectifs d'une nouvelle campagne de solidarité avec l'île des Caraïbes qui a débuté en Uruguay.

Apporter des médicaments et du matériel médical à la plus grande des Antilles, tels sont les objectifs que se sont fixés des groupes tels que Crece desde el pie, la Coordinadora de Apoyo a la Revolución Cubana, le Parti communiste (PCU) et le Comité Uruguayen Antiimpérialiste de Solidarité avec Cuba et les Peuples du Monde (Comité uruguayen anti-impérialiste de solidarité avec Cuba et les peuples du monde).

Les premières fournitures de l'expédition humanitaire ont été collectées dans la ville de Parque del Plata, dans le département de Canelones, avec l'aide du maire Marcelo Metediera et d'amis cubains.

Parmi eux, Nicolás Pons, du Comité de coordination pour le soutien à la révolution cubaine, membre de la fédération syndicale PIT-CNT, a raconté l'histoire de l'aide et de l'accompagnement apportés à la plus grande des Antilles.

Pons a signifié la date choisie pour commencer une nouvelle croisade d'encouragement aux Cubains.

Le 71e anniversaire de la Journée nationale de la rébellion cubaine a été commémoré au Parque del Plata, un événement qui célèbre les attaques, il y a 71 ans, des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, sous le commandement de Fidel Castro.

M. Pons a expliqué que les préparatifs ont déjà commencé pour l'organisation d'une nouvelle brigade de solidarité uruguayenne, qui sera chargée d'acheminer de l'aide médicale sur l'île en janvier prochain.

Le secrétaire à l'organisation du parti communiste uruguayen, Guillermo Rehemann, a rappelé les liens historiques entre cette organisation politique et la révolution cubaine.

Dans son discours, il a dénoncé la guerre culturelle et subversive menée par les États-Unis contre ce pays des Caraïbes, dont la révolution est considérée par le PCU comme l'événement le plus important d'Amérique latine après le processus d'indépendance.

Au terme de l'événement, au cours duquel des chanteurs des deux pays se sont produits, l'ambassadrice cubaine, Zulan Popa, a évoqué José Martí comme le fil conducteur de la « relation intime » entre sa patrie et l'Uruguay. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/361015-une-nouvelle-campagne-de-solidarite-avec-cuba-debute-en-uruguay>



Radio Habana Cuba